

Visite médicale - Dr Stéphane Chevallier

La montagne a gravi son coeur



A quel âge et pourquoi avez-vous eu envie de devenir médecin ?

A environ 18 ans je pense, à la fin du gymnase, parce que le domaine de connaissance semblait très large.

Qui a été votre mentor et quel meilleur conseil vous a-t-il donné ?

Le Dr Etienne Pruvot en cardiologie au CHUV, qui m'a montré qu'il fallait persévérer mais aussi ne pas hésiter à avoir des idées pour innover. Il m'a également poussé pour terminer ma thèse.

Si vous n'étiez pas médecin, quelle voie auriez-vous choisie ?

Astrophysique ou physique quantique.

Quelle a été votre expérience la plus marquante avec un-e patient-e ?

Alors que j'étais chef de clinique en cardiologie à Fribourg, un patient est arrivé pour un test d'effort. Le test s'est révélé très positif et le patient a présenté une fibrillation ventriculaire en post effort. Il a été réanimé immédiatement et dilaté sur une coronaire peu après. Quand je suis allé le revoir, il m'a expliqué qu'il habitait au 5e étage sans ascenseur. J'ai alors réalisé qu'il aurait pu avoir son arrêt cardiaque à n'importe quel moment mais qu'il avait eu la « chance » d'en être victime à l'endroit où une réanimation était possible.

Quelle activité vous occupe le plus hors de votre cabinet ?

Mes enfants... et la montagne (avec eux).

Quels sont les trois ingrédients essentiels pour prendre soin de son coeur ?



Une activité physique régulière, une alimentation variée et ne pas fumer.